



Nombre del Alumno: Itzel Balbuena Rodríguez.

Nombre del tema: Salud sexual en la adolescencia. (Mapa conceptual)

Nombre de la Materia: Sexualidad Humana.

Nombre del profesor: Dra. Anel Guadalupe Gordillo Abadía

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana.

Semestre: 3º A

Parcial: 4to

06/12//2024



SOCIEDAD Y CULTURA

Esto significa que la sociedad y la cultura moldean la manera en que los individuos aprenden y expresan su sexualidad, y dictan las normas y los tabúes relacionados con los roles de género y la conducta sexual. .

SALUD SEXUAL (ADOLESCENCIA)

CUIDADO SEXUAL



Esto implica evitar las relaciones sexuales hasta que se alcance la madurez física y emocional, y usar anticonceptivos modernos si se es sexualmente activo.

¿QUÉ ES?

es un derecho humano que incluye el derecho a la integridad sexual, a la seguridad sexual del cuerpo, a la privacidad, a la igualdad, al amor, a la expresión, al derecho a elegir, a la educación y al acceso a la atención de salud.

SALUD REPRODUCTIVA

La salud reproductiva se refiere al bienestar físico, mental y social de mujeres y hombres en asuntos relacionados con el sistema reproductivo y sus funciones y procesos.

COMPONENTES

EDUCACIÓN SEXUAL (ESCUELAS)

El nivel de educación es la variable que más influye en la mayoría de los resultados, positivos y negativos, en la salud.

El incrementar las oportunidades educativas retrasan la edad del matrimonio y la maternidad, y lleva a tener un menor número de hijos a lo largo de su vida.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Los medios de comunicación tienen un efecto profundo sobre la información, los valores, la conducta sexual y la sexualidad en general, y ofrecen oportunidades para dar mensajes positivos a la juventud. Fomentar la no violencia.

LA FAMILIA

Las familias juegan un papel importante en comunicar de forma efectiva sus propios valores a sus hijos, dándoles no solo información, sino también habilidades que ayudarán a los adolescentes a tomar decisiones sanas cuando exploren su sexualidad.

La educación y las habilidades conllevan un aumento en el poder y el control de las vidas de los adolescentes, lo que les permite tomar decisiones saludables

La mayoría de los programas adolescentes en la Región tratan sobre la salud reproductiva adolescente, y sobre la prevención de ciertas consecuencias de la salud reproductiva, como el embarazo y las ITS, incluyendo el VIH/SIDA.

